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ФИНАНСОВЫЙ ОТЧЁТ ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 
СИБУРХИМПРОМ за 11 месяцев 2023 года 

СУММА ВЫПЛАТ 
ЧЛЕНАМ ПРОФСОЮЗА 

– материальная помощь к отпуску 
4 692 000 руб. 
(408 чел.) 

– материальная помощь к юбилеям  
260 000 руб. 
(26 чел.)

– частичная компенсация стоимости 
пребывания детей в дошкольных 
учреждениях по договорам пожертвования 
221 665,57 руб. 
(33 чел.)

– материальная помощь 
из членских взносов 
1 145 373,00  руб. 
(249 чел.)

В том числе, по видам материальной помощи: 
лечение   
бракосочетание  
рождение ребёнка  
многодетным семьям  
с выходом на пенсию 
со смертью близких родственников  
единственный родитель 
ребёнок-инвалид  
поощрение из членских взносов   

500 373,00 руб. (130 чел.), 
128 000,00 руб. (32 чел.), 
144 000,00 руб. ( 33 чел.), 
40 000,00 руб. (10 чел.),  
20 000,00 руб. (5 чел.), 
41 000,00 руб. (10 чел.), 
8 000,00 руб. (2 чел.), 
4 000,00 руб. (1 чел.), 
432 000,00 руб. (89 чел.)
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В ТОМ ЧИСЛЕ

• Сумма членских взносов –          8 792 438,46  руб. 

• Поступление денежных средств 
по коллективному договору –        34 227 000  руб. 

• Поступление от СИБУР Профсоюза 
по договорам пожертвования –        6 144 895,20  руб. 49 164 333,66 руб.

ПОСТУПЛЕНИЕ ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ 

От общей списочной 
численности предприятия 

– 69 чел., ООО «НХТК» (представительство 
в г. Кстово, участок в г. Перми) 

– 44 чел., ООО «НХТК» (представительство 
в г. Кстово, участок в г. Чайковском)

707 чел. 76%

94%

98%

КОЛИЧЕСТВО ЧЛЕНОВ ПРОФСОЮЗА АО СИБУРХИМПРОМ 

РАСХОДЫ НА ПРОВЕДЕНИЕ СПОРТИВНООЗДОРОВИТЕЛЬНЫХ 
И КУЛЬТУРНОМАССОВЫХ МЕРОПРИЯТИЙ 

23 549 076,15 руб.Общие расходы по этой статье

– спортивно-
оздоровительные 
мероприятия 

10 941394,05 руб.

– культурно-
массовые 
мероприятия

12 607 682,10 руб.

Генеральный директор  АО «Сибур-Химпром» 
МАКСИМ ЛЕНЬКОВ

профсоюза АО «Сибур-Химпром» 
НАДЕЖДА БЕЛОНОГОВА
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СЛУЧИЛСЯ ВИТАМИННЫЙ БУМ
С 23 ПО 27 ОКТЯБРЯ ПРОФСОЮЗ СИБУРХИМПРОМА УГОЩАЛ СОТРУДНИКОВ ПРЕДПРИЯТИЯ ПОЛЕЗНЫМИ ФРУКТАМИ  

В  сезон  гриппа, вирусов  и  простуды 
организм особенно нуждается в укреплении 
иммунной системы. С заботой о сотрудниках 
профсоюз провёл витаминную неделю, 
когда в каждый из 5-ти дней сотрудники 
предприятия получали продукты, богатые 
витаминами и микроэлементами. 

А ,  В1,  В2,  В3,  С ,  Е ,  Р,  РР,  К ,  а 
также калий, железо, фосфор, цинк 
и  магний .  Все  эти  витамины  и 
микроэлементы получили работники 
«Сибур-Химпрома», когда штатные 
сотрудники профсоюза развозили 
яблоки  по  всему  предприятию 
в  рамках  первого  дня  акции 
«Витаминный бум». 

Кроме  того ,  в  этот  же  день 
проводился розыгрыш билетов на 
матч БК «Парма» с БК «Уралмаш». 
Билеты достались первым 5-ти  

сотрудникам, сумевшим угадать фрукт, который 
будут раздавать во 2-й день акции. 

Второй день «Витаминного бума» штатные 
сотрудники профсоюза развозили апельсины. 

Главное  достоинство  этого  фрукта  – 
высокое содержание витамина С, который 

эффективно сражается с вирусами. 
В  третий  день  сотрудников 

предприятия угощались лимонами. 
Интересный факт: в двух столовых 
ложках лимонного сока содержится 
половина суточной потребности 
человека в витамине С. 

На  четвертый  день  акции 
от  профсоюза  со трудники 
п р е д п р и я т и я  п о л у ч а л и 
заряд  витаминного  бума  от 
мандаринов.  

Интересно, что родиной 
мандаринов является Китай. 

И именно там появилась традиция отмечать зимние 
праздники с этим фруктом. 

Последний день «Витаминного бума» был 27 октября, 
когда сотрудники «Сибур-Химпрома» получили любимое 
с детства лакомство – гематоген. Он является ценным 
БАДом и восполняет нехватку железа.

«Витамины в такую суровую погоду действительно 
поднимают настроение и улучшают иммунитет. 
Особенно приятна забота коллег – спасибо профсоюзу 
«Сибур-Химпром» за  яркую  неделю !»  – поделился 
Алексей Пага, ведущий специалист СИБУР Коннект.

«Наша витаминная неделя подошла к концу. За 
эти дни мы успели угостить наших коллег самыми 
разными витаминами и запечатлеть их искренние 
улыбки. Уверены, что теперь их иммунная система 
будет крепче и никакие вирусы этой зимой больше не 
страшны», – подвела итоги акции Надежда Белоногова, 
председатель первичной профсоюзной организации 
«Сибур-Химпром».
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НАТАЛЬЯ ЧУГУНОВА 
(Производство 

бутиловых спиртов): 

Коллеги, в наступающем 
2024 году мы желаем вам 

раствориться в море 
радостных событий!

ЕЛЕНА КАЗАНЦЕВА 
(Производство 

пластификаторов 
и 2-этилгексанола): 

Желаем быть уникальными 
  и единственными, гибкими ко 

всем изменениям, не    
     останавливаться на достигнутом 

и всё время улучшать 
качество собственной 

жизни! 

АЛЕКСЕЙ СТРАНЕВ 
(Служба управления 

основными фондами): 

Желаем в новом 2024 
году поддерживать крепкие 

взаимоотношения 
с партнёрами и коллегами. 
А доверие и уверенность 
пусть сопровождают все 

ваши начинания!

ИЛЬЯ ФОМИНЫХ
(Производство этилбензола, 

стирола и полистирола): 

Коллеги, самое главное – не 
теряйте дух взаимовыручки и 

сплочённости. Помните о том, что 
всё сделанное может быть как 

конечным продуктом, так и иметь 
потенциал стать чем-то большим. 

Залог успеха – дружное 
производство!

СЕРГЕЙ ВЯТКИН 
(Заводоуправление):

Уверено управляйте любыми 
сферами вашей жизни, крепко 

стойте на ногах, помните 
 о безопасности и, конечно, 

пусть здоровье 
и благосостояние будут 
вашими неизменными 

попутчиками!

ДАНИЛ ЮЖАКОВ
(Товарно-сырьевое 

производство):

Пусть наступающий год 
порадует своевременные 

событиями, качественными 
подарками, а цены 
радуют вас своей 
адекватностью! 

АЛЕКСАНДР ЩУКИН
(Энергопроизводство):

Дорогие коллеги, желаем, 
чтобы новой год принёс вам 
самые светлые жизненные 

события. Пусть уровень 
теплоты в вашем доме 

будет максимально 
комфортным! 

ИГОРЬ КУДАШЕВ 
(Производство по выпуску 

этилена и пропилена): 

Пусть в наступающем году 
уровень топлива на любом 

вашем старте будет 
достаточным  для достижения 

самых заветных целей! адостных событий
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 ВЛАДИМИРА ЗОНОВА 
(Центральная заводская 

лаборатория):

Пусть жизнь как реактив 
кипит, эксперименты 

будут успешными, а опыт 
положительным!  

 В
(Ц(Ц

АНДРЕЙ ПЕТРОВ 
(Ремонтное производство): 

Доводите все свои 
навыки до автоматизма. 
А работа и личная жизнь 

пусть бесперебойно 
радуют успехами! р ду у

ожительным! 

ПРЕДСЕДАТЕЛИ ЦЕХОВЫХ КОМИТЕТОВ ПОЗДРАВЛЯЮТ
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НА СЕЗОН 2023 ГОДА ДЛЯ 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ РАБОТНИКОВ И ЧЛЕНОВ 
ИХ СЕМЕЙ В КЦО СИБУРЮГ В 
ПЕРИОД С 16 МАРТА ПО 15 ДЕКАБРЯ 
БЫЛИ ОРГАНИЗОВАНЫ 18 ЗАЕЗДОВ С 
ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТЬЮ ОЗДОРОВЛЕНИЯ 
14 КАЛЕНДАРНЫХ ДНЕЙ.

Н а  р а с с м о т р е н и е  с е м е й н о г о 
оздоровление  было  принято  3 0 9 
заявлений от работников предприятия в 
общей сложности на 817 мест.

По  итогу  2023 года  379 человек 
получили оздоровление в КЦО «СИБУР-
Юг». Из них путевки по типам «Сотрудник» 
– получили 145 человек; «Член семьи» – 
122 человека; «Ребёнок от 3 до 14 лет» 
– 95 человек; «Ребёнок от 0 до 2 лет» – 
17 человек. 

 
В 2023 году для детей сотрудников 

Х о л д и н г  о т к р ы л  с в о и  д в е р и  в 
оздоровительный  лагерь  «Юность», 
который  находится  в  Республике 
Татарстан, вблизи города Нижнекамск 
в лесном массиве Корабельная роща. В 
течение летнего оздоровительного сезона 

этот лагерь посетили 65 детей работников 
«Сибур-Химпрома».

Для  р е б я т ,  к о т о ры е  а к т и в н о 
участвовали во всех событиях, помогали 
вожатым  с  постановками  танцев  к 
вечерним мероприятиям и проявляли 
себя в творческих конкурсах во время 
летнего  отдыха  в  детских  лагерях 
«Юность» (Нижнекамск) и «Солнечный» 
(Казань), этой осенью были организованы 
пятидневные каникулы в Москве! В числе 
счастливчиков  оказался  сын  Анаста-
сии  Голубовской ,  старшего  химика 
ЦЗЛ.

Не остались без внимания и ветераны 
–  бывшие  работники  предприятия . 
Оздоровление в санаториях «Усть-Качка» 
и «Ключи» получили 23 человека.
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яли Юлия Арасланова рассказала о 

недавней поездке в Анапу:

«Хотелось бы сказать огромное 
спасибо СИБУРу и Профсоюзу за 
возможность отдохнуть на берегу 
моря с семьёй. Ездили с ребёнком 
в ноябре этого года: много гуляли и 
дышали свежим морским воздухом. 
Инфраструктура, персонал, процедуры 
– от всего только положительные 
эмоции. Однозначно рекомендую 
коллегам отдых в нашем КЦО. Уверена, 
вы не останетесь равнодушными!»

«Я поехал отдыхать 
в КЦО СИБУР-Юг 
в ноябре по двум 
причинам.

1. Мы, механики, 
люди занятые, 

поэтому возможность съездить 
в отпуск у нас появляется только 
ближе к концу года. 

2. Уезжать из зимы в лето – это 
сказка, которая осуществима! Берёшь 

с собой лёгкую курточку и летишь в 
Анапу, где отдыхаешь в летней обстановке, 

хотя ещё несколько часов назад на тебя падал 
снег дома.

Таким образом, в конце года, когда силы уже покидают, 
ты получаешь позитивный импульс: море, солнце и песок. 
Происходит хорошая перезарядка. 

Когда я был в СИБУР-Юге, корабль-сухогруз из-за шторма 
выкинуло к берегу. Его нереально вытащить, поэтому, можно 

сказать, появился новый памятник! 

Из плюсов заезда в холодное время отмечу, что когда ты 
приезжаешь туда в мае-июле, там жара, людей очень много, 
а в ноябре сказка: народу практически нет и зимой это 
действительно волшебство – из минус 36 попасть плюс 15. 

Отмечу хороший персонал – это позитив, когда о тебе заботятся 
и тебе улыбаются.

Если говорить про досуг, то он очень качественный и направлен 
на детей и взрослых всех возрастов. Там было всё: бильярд, 
экскурсии и аниматоры. Аниматоры работали даже под 
дождём! Детишек всегда развлекали, я не увидел ни одного 
грустного ребёнка, ни одной детской слезинки! А это уже 
определенный показатель успеха. В ноябре ещё ёлку там 
поставили – это было удивительно, вокруг зелень, розы растут, 
а у нас ёлка стоит. 

14 дней я провел в раю. Кто такое может себе позволить? 
СИБУР и его сотрудники! Компания действительно дарит 
людям позитив и возможность перезарядиться после 
серьёзного рабочего периода», – поделился впечатлениями о 
своей поездке Андрей Бердников.
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ЭТОТ НОЯБРЬ НАЧАЛСЯ ДЛЯ НАС С ВАМИ С ДОЛГОЖДАННОГО СОБЫТИЯ  ДЕТСКАЯ ОЛИМПИАДА СОБРАЛА 
152 СИБУРЁНКА В ДС КРАСАВА, ГДЕ РЕБЯТА ПРОШЛИ ИСПЫТАНИЯ НА СИЛУ И ВЫНОСЛИВОСТЬ, 
А ТАКЖЕ ВДОВОЛЬ ПОВЕСЕЛИЛИСЬ И НАБЕГАЛИСЬ! 

Поздравляем юных олимпийцев с победой и 
желаем не останавливаться на достигнутом!

На детские соревнования «Сибур-Химпром» собрал 
команду участников и болельщиков общей численностью 
более 300 человек. Благодаря поддержке болельщиков 
сибурята достойно преодолели все препятствия, а своими 
улыбками и смехом ещё больше радовали родителей и 
заряжали на успех друг друга!

«Сегодня  состоялась  юбилейная  Х  детская 
Олимпиада! В корпоративных соревнованиях «Камская 
осень» приняло участие 530 спортсменов со всего 

Холдинга, по количеству болельщиков и участников 
от «Сибур-Химпрома» наш сегодняшний праздник 
побил этот рекорд. Огромное спасибо родителям, 
которые пришли поддержать своих детей. Спасибо 
за возможность видеть, как ваши дети растут на 
наших глазах!

Отдельные слова благодарности волонтёрам – ваши 
участие и помощь бесценны. Вы точно умеете творить 
чудеса!» - обратилась к участникам Олимпиады Надежда 
Белоногова, председатель профсоюза.

Мальчики 5-6 лет: 
I место - Четин Марк
II место - Пищальников 
  Алексей
III место - Фалов Матвей

Девочки 5-6 лет: 
I место - Цепенникова 
  Анна
II место - Абрамова Ксения
III место - Тунёва Виктория

Мальчики 7-8 лет: 
I место - Борисов Матвей
II место - Зверев 
    Владимир
III место - Горбунов Лука

Девочки 7-8 лет: 
I место - Глазырина Ольга
II место - Четина Милана
III место - Рогожникова 
     София

Мальчики 9-10 лет:
I место - Фефелов 
  Александр
II место - Шишигин 
   Георгий
III место - Драцкий Иван

Девочки 9-10 лет:
I место - Хасанова София
II место - Яляева Диана
III место - Шуклина 
    Анастасия

Мальчики 11-12 лет: 
I место - Колегов Артём
II место - Максин 
   Александр
III место - Третьяков Павел

Девочки 11-12 лет: 
I место - Оленева Олеся
II место - Заморина 
   Валерия
III место - Отавина Варвара

Мальчики 13-14 лет: 
I место - Казаринов Денис
II место - Шилов 
   Александр
III место - Баранов Кирилл

Девочки 13-14 лет:
I место - Некрасова Анна
II место - Богдан Ксения
III место - Некрасова 
   Полина





В начале ноября завершилось первенство по мини-
футболу в рамках ХХIII Спартакиады «Сибур-Химпром».

ИТОГИ 
КОМАНДНОГО 
ТУРНИРА:

1. ПБС, ПП и 2-ЭГ
2. Заводоуправление
3. ПЭиП, РП

4. ПЭСП, НХТК
5. ЭП, ЦЗЛ

Номинации турнира:
Лучший бомбардир – Павел Шевырин (ПП и 2-ЭГ) – 
12 мячей.
Лучший вратарь – Евгений Шкляев (ПП и 2-ЭГ).

В каждой команде были определены лучшие игроки: 
Ренат Мирзоянов (ПБС, ПП и 2-ЭГ)
Андрей Гафаров (Заводоуправление)
Юрий Баринов (ПЭиП, РП)
Павел Гараев (ПЭСП, НХТК)
Алексей Гаврилов (ЭП, ЦЗЛ)

Выражаем благодарность спортивным организаторам 
подразделений за формирование команд и личное 

участие в соревнованиях!



Первый турнир по хоккею проходил на лыжной 
базе «Прикамье» и солнечная погода только заряжала 
сибуровцев на упорную и яркую игру. Неожиданным 
сюрпризом стало и то, что в этом году вместо снежного 
поля участников ждал свежий залитый лёд. Поэтому смело 
можем сказать, что в этом году хоккей в валенках поднялся 
на новый уровень и по части организации, и по 
уровню сложности!

Руслан Аширов, один из игроков 
к оманды  За в одо у п р а в л е ни я , 
поделился впечатлениями от турнира:

«Наша команда открыла турнир 
– первая игра прошла замечательно! 
Полностью  поддерживаю  идею 
организаторов проводить подобные 
состязания и уверен, что это нужно 
делать как можно чаще. Такие мероприятия 
привлекают всё больше сотрудников завода. 

Лёд вместо снега сегодня не испугал, поскольку у меня 
есть опыт игры в хоккей с детства, да и сейчас за завод 
тоже играю с коллегами. Испугали, скорее, валенки, но 
ничего, приноровились, и игра пошла! 

Коллеги, заставляйте себя заниматься спортом, 
приходите на спортивные мероприятия от профсоюза 
и получайте удовольствие!». 

На игру Руслана пришла поддержать супруга 
Екатерина, которая весь турнир болела за мужа 
и радовалась каждому забитому голу в ворота 
соперников!

ЭХ, ВАЛЕНКИ!

ПЕРМЯКИ К ТРУДУ И ОБОРОНЕ ГОТОВЫ

16 ДЕКАБРЯ СОТРУДНИКИ СИБУРХИМПРОМА НА ОДНО УТРО ОКУНУЛИСЬ В ДЕТСТВО: ВСТРЕТИЛИСЬ 
КОМАНДАМИ НА ХОККЕЙНОЙ КОРОБКЕ И С АЗАРТОМ ПОИГРАЛИ, ДА ЕЩЁ И В ВАЛЕНКАХ! 

3 ДЕКАБРЯ ПРОФСОЮЗ СИБУР
ХИМПРОМ ПРОВЕЛ ДЛЯ СОТРУДНИКОВ 
ПРЕДПРИЯТИЯ И ИХ СЕМЕЙ ФЕСТИВАЛЬ 
ГТО. В ЭТОТ ДЕНЬ 40 СОТРУДНИКОВ 
И 9 СИБУРЯТ СДАЛИ НОРМЫ 
ВСЕРОССИЙСКОГО ФИЗКУЛЬТУРНО
СПОРТИВНОГО КОМПЛЕКСА ГОТОВ 
К ТРУДУ И ОБОРОНЕ. 

Т о р ж е с т в е н н о  о т к р ы л 
м е р о п р и я т и е  г е н е р а л ь н ы й 
ди р е к т о р  Мак с им  Лен ь к о в . 
Максим Николаевич поблагодарил 
с о б р а вш и х с я  з а  у ч а с т и е  в 
спортивном  Фестивале ,  а  также 
пожелал  добиться  поставленных 
целей и не забывать самого главного 
– спорт, прежде всего, должен быть 
в удовольствие! 

Сотрудники  Сибур-Химпрома 
поделились  впечатлениями  о 
мероприятии и рассказали о том, 
как шла подготовка к этому дню. 

Анна  Красницкая  (Системы 
управления основными фондами, 
СУОФ) впервые пришла сдавать 
нормативы ГТО вместе со старшей 
дочерью  Варей, поддерживал 
их муж:

«Мы с Варей впервые приняли 
участие в Фестивале ГТО, год 
готовились к этому: и морально, 
и физически. Я готовилась в 
фитнес-зале на предприятии, 
Варя в школе. Физически было 
очень не просто пробежать 
сегодня  дистанции ,  но , 
безусловно ,  вдохновляла 

поддержка мужа и дочери. Вместе не 
так страшно! 

Нормативы  ГТО  – это  прекрасная 
мотивация  и  возможность  показать 
самому себе, что занятия в спортзале 
проходят  не  просто  так .  Получается 

оценить собственные результаты и 
увидеть динамику».
В а р я  т а к ж е  п о д е л и л а с ь 

впечатлениями  и  рассказала  о 
том ,  каково  принимать  участие 
в  соревнованиях ,  когда  вокруг 

одни  взрослые :  «Взрослые 
с тараются  помочь ,  дают 
множество разных советов по 

преодолению препятствий. Это может 
быть полезно, например, некоторые из 
них брала на заметку. Конечно, в первый 
раз  волнительно  и  сложно  сдавать 
нормативы, но благодаря родителям и их 
поддержке мне было полегче сегодня». 

Отличным примером для того, чтобы 
прямо сейчас бросить себе вызов и начать 
подготовку к следующему Фестивалю 
ГТО, послужит история Ольги Максиной: 

«К этому дню я готовилась и усилия 
оправдались – иду на золотой значок! 
Фестиваль ГТО – это действительно 
важное  мероприятие .  Оно  о  том , 
что в здоровом теле здоровый дух. А 

также о необходимости и важности 
тренировок, чтобы последовательно 
идти  к  своей  цели .  Спортивные 
мероприятия мотивируют нас быть 
лучше ! » -  рассказывает  участница 
Фестиваля. Отметим, что на мероприятие 
Ольга пришла с сыном Сашей, который 
поделился тем, что сегодня для него 
главное поддержать маму и преодолеть 
вместе спортивные вызовы. 

Сотрудники «Сибур-Химпрома» в этот 
день покорили новые спортивные высоты, 
провели время с пользой для здоровья, 
а самое главное – показали своим детям 
достойный пример! 

НАДЕЖДА БЕЛОНОГОВА,  
председатель первичной профсоюзной 
организации «Сибур-Химпром»:

–  Коллеги ,  я  надеюсь ,  что  вам  понравился 
сегодняшний  турнир  и  он  станет  нашей  новой 
традицией! На постоянной основе хоккей в валенках 
будет введён в заводскую Спартакиаду как вид спорта. 
Благодарю все команды за то, что провели это зимнее 
спортивное утро с нами! Спасибо за азарт и дружескую 
конкуренцию на льду. За зрелищную игру и миллион 
ваших улыбок. Вы сделали этот турнир особенно 
ценным и запоминающимся!

Перейдём  к  итогам  турнира  по  хоккею  в 
валенках:

I место – команда Заводоуправления
II место – команда ПБС, ППи2-ЭГ
III место – команда СУОФ, СИБУР Диджитал
IV место – команда ЭП, ЦЗЛ
V место – команда ПЭиП, РП

Лучший игрок команды ПБС, ППи2-ЭГ – Евгений 
Шкляев;

Лучший игрок команды Заводоуправления – 
Денис Цыпляков;

Лучший игрок команды ПЭиП, РП – Денис 
Самарин;

Лучший игрок команды Энергопроизводство, 
ЦЗЛ – Анатолий Медведев;

Лучший игрок команды СУОФ, СИБУР Диджитал 
– Алексей Солопов.
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НА СТРАЖЕ ВАШЕГО ТРУДА 

АМБАССАДОР БЕЗОПАСНОСТИ

НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ СОСТОЯЛАСЬ ПЕРВАЯ ЕЖЕКВАРТАЛЬНАЯ ВСТРЕЧА 
УПОЛНОМОЧЕННЫХ ПО ОХРАНЕ ТРУДА С НОВЫМ ГЕНЕРАЛЬНЫМ ДИРЕКТОРОМ 
МАКСИМОМ ЛЕНЬКОВЫМ И НОВЫМ ДИРЕКТОРОМ ПО ОТ И ПБ ЕВГЕНИЕМ 
БАННИКОВЫМ. НА ВСТРЕЧЕ ТАКЖЕ ПРИСУТСТВОВАЛИ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРОФСОЮЗА 
НАДЕЖДА БЕЛОНОГОВА И ТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСПЕКТОР ТРУДА КОНСТАНТИН 
МИХАЙЛОВ. 

НОВЫЙ ГЕРОЙ ВЫПУСКА 
БЕЗОПАСНОСТЬ СОЗДАЮТ 
НЕ ИНСТРУКЦИИ, А ЛЮДИ 
 СЕРГЕЙ СЕЛЕДКОВ, 
АППАРАТЧИК ПИРОЛИЗА 
ПРОИЗВОДСТВА ПО ВЫПУСКУ 
ЭТИЛЕНА И ПРОПИЛЕНА 
АО СИБУРХИМПРОМ, 
УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПО ОХРАНЕ ТРУДА.

За  круглым  столом  генеральный 
директор  «Сибур-Химпром» Максим 
Леньков  ознакомился  с  работой 
уполномоченных.

Уполномоченные дали обратную связь 
на тему того, в каких случаях не удаётся 
найти выход или возникают сложности 
касательно решения проблем сотрудников. 
Участники  обсудили,  каким  образом 
организована обратная связь, и как можно 
улучшить механизмы её реализации. 

Максим Николаевич акцентировал 
внимание  на  более  эффективном 
проведение  поведенческого  аудита 
безопасности, а именно просил обратить 
внимание на учёт всех рисков.

Генеральный  директор  дал  пору-
чение  запланировать  на  2024  год 
командировки  УОТ  на  другие  пред-
приятия  Холдинга  с  целью  обмена 
опытом и получения дополнительных 
практических навыков в направлении 
#БезопасностьБезКомпромисcов. 

Директор  по  ОТ  и  ПБ  Евгений 
Банников обратился к уполномоченным 
по охране труда с вопросом: хватает ли 

выделенного времени на исполнение 
обязанностей  в  рабочее  время? На 
вопрос  руководителя  был  получен 
положительный ответ. Фокус на будущее 

был озвучен и Евгением Банниковым: для 
развития института УОТ на предприятии 
уделять больше внимания программам по 
безопасности, направленным на получение 

дополнительных знаний в области охраны 
труда и промышленной безопасности. 

В  р амк а х  о т к ры т о г о  диало га 
технический инспектор труда Константин 
Михайлов  рассказал  о  действующей 
системе  работы  УОТ ,  их  мотивации 
и  о  процессах  взаимодействия  с 
непосредственными руководителями и 
службой ОТ и ПБ. 

При завершении встречи руководители 
выразили благодарность  уполномоченным 
по охране труда за проделанную работу. 

«Я хочу сказать, что мы искренне 
ценим ваш труд. Всё то, что вы делаете, 
не проходит без внимания. И, конечно, не 
устану говорить о том, насколько важна 
и необходима ваша работа. Ваши главные 
цель и результат  – это безопасность 
сотрудников. На сегодняшний день я могу 
сказать, что вы с этим справляетесь. 
Люди возвращаются невредимыми после 
смен домой к своим семьям благодаря 
тому ,  что  вы  сумели  научить  их 
безопасной  работе .  Спасибо ! » ,  – 
поблагодарила сотрудников председатель 
профсоюза Надежда Белоногова. 

Сергей  трудится  в  компании  13 
лет. Последние четыре года занимает 
лидирующие позиции в области охраны 
труда и является уполномоченным в 
своём подразделении. Он считает, что 
безопасность без компромиссов – это 
здоровый человек, счастливая семья и 
успешное безопасное производство.

«Начальник установки увидел во 
мне потенциал. Мою кандидатуру на 
роль  уполномоченного  поддержали 
руководство и коллеги. Они заметили, 
что до того, как стать уполномоченным, 
перед началом каждой работы я собирал 
коллег  и  проговаривал  алгоритм 
безопасного проведения работ. И мне 
хотелось что-то изменить, чтобы не 
было травматизма среди сотрудников 
компании  и  работников  подрядных 
организаций», – рассказывает Сергей.

В работе уполномоченного наш герой 
применяет упорство, настойчивость и 
вежливость в общении с работниками. 
Объясняет правоту своих действий в 
вопросах безопасности на производстве. 
Старается простыми словами доносить 
суть своих требований. Заботится о людях. 
Например, если он видит, что коллега 
ходит в изношенных СИЗ, предлагает 
помощь в составлении акта на замену.

«Уполномоченные – это глаза и уши 
службы по охране труда. Они находятся 
на производстве, а значит, больше 
видят и слышат о работе сотрудников 
завода и подрядчиков: наблюдают за 
правильностью действий на рабочих 
местах .  Миссия  уполномоченного 
заключается в том, чтобы, во-первых, 
уберечь людей от опасных действий, во-
вторых, помочь коллегам в решении тех 
или иных вопросов. В моих правилах сразу 
искать пути устранения выявленных 
опасных ситуаций и условий. Провожу 
разбор происшествий на основании 
«молний» и отчётов о расследовании. 
Выношу вопросы по выявленным опасным 
условиям  и  опасным  действиям  в 
совещаниях «Час по ОТ и ПБ», которые 
проводятся еженедельно в сменах», – 
поясняет Сергей.

В самом начале карьеры в СИБУРе 
Сергей  столкнулся  с  внештатной 
ситуацией. Была задача вывести печи на 
сушку, зажав горелки. Работу выполнял 
с наставником. Важно отметить, что 
счёт печей на производстве идёт иначе: 
сначала 7, затем 1 и 2… Сергей путал 
порядок и в этот раз начал зажимать 
горелки на другой печи. Хорошо, что 
вовремя понял ошибку и успел исправить 
без последствий. Этот случай помог 
ему осознать, что ПРОИЗВОДСТВО НЕ 

ПРОЩАЕТ ОШИБОК, и к работе нужно 
относиться серьёзно и внимательно.

Как и все уполномоченные, Сергей 
Селедков  проходит  ежемесячные 
о б у ч е н и я  н а  п р е д п р и я т и и , 
ежеквартально обучается на уровне 
Холдинга. Технический инспектор труда 
профсоюзной  организации  «Сибур-
Химпром» Константин Михайлов проводит 
личные беседы, разбор аварийных кейсов, 
чтобы не допустить их на предприятии, 
рассказывает  о  новых  положениях 
и  изменениях  в  законодательстве . 
Сергей признаётся, что такой обмен 
опытом помогает в ускоренном решении 
множества производственных вопросов.

Уполномоченный не раз становился 
л и д е р о м  в  к о н к у р с е  «Л у чши й 
уполномоченный по охране труда», в 
первом квартале текущего года занял I 
место. Он участник конкурса «Улучшения 
малыми шагами», мотивирует коллег и 
помогает с генерацией идей.

Сергей  видит  результаты  своей 
работы  и  уверено  отмечает ,  что  на 
протяжении последних лет коллеги стали 
внимательнее относиться к соблюдению 
требований охраны труда. Некоторые 
сотрудники  уже  сами  могут  сделать 
замечание, если видят нарушения в 
проведении работ.

«Работа в роли уполномоченного 
помогает в повседневной жизни. Сегодня 
я заранее продумываю каждый шаг при 
выполнении работ в быту. Например, 
просчитываю риски при использовании 
инструментов, планирую безопасный 
маршрут  при  поездке  всей  семьей 
на  велосипедах .  Полезные  навыки 
переносятся в нашу личную жизнь, и это 
прекрасно!», – уверен Сергей Селедков.

УЛУЧШЕНИЯ МАЛЫМИ 
ШАГАМИ

ЛУЧШИЕ ГЕНЕРАТОРЫ ИДЕЙ

Лидер сентября
ПАВЕЛ НАЗАРОВ – 

инженер по 
подготовке 

производства, 
Производство 

этилбензола, стирола 
и полистирола 

Лидер октября
АНДРЕЙ БЕЛЯЕВ  

машинист 
компрессорных 

установок 
6-го разряда, 

Производство по 
выпуску этилена и 

пропилена

Лидер ноября
ВИТАЛИЙ 

ШИПИГУЗОВ  
аппаратчик 
пиролиза 

6-го разряда, 
Производство 

бутиловых спиртов. 

«Победителем  третьего  квартала 
стало Производство пластификаторов и 
2-этилгексанола, руководителем которого 
является СТЕПАН МОСЯГИН. Коллеги с 
начала 2023 года держат планку и не уступают 
лидирующих позиций!

Спасибо за желание и стремление 
сделать «Сибур-Химпром» лучше 

и безопаснее!»

  БЕЗОПАСНОСТЬ БЕЗ 
КОМПРОМИССОВ 
 ЭТО ЗДОРОВЫЙ 
ЧЕЛОВЕК, 
СЧАСТЛИВАЯ СЕМЬЯ 
И УСПЕШНОЕ 
БЕЗОПАСНОЕ 
ПРОИЗВОДСТВО

ЮТ 
И 

УСККУУ 

ХРАНЕ ТРУДДАА. «Уполномоче
службы по охран
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АНДРЕЙ 
ВОРОБЬЁВ 

Андрей Михайлович 
пришёл на предприятие в 
декабре 2003 года и вот 
уже 20 лет преданно и 
верно трудится на «Сибур-
Химпроме»! 

Начинал юбиляр с 
должности аппаратчика 
окисления в Цехе № 34 на 
установке синтетической 
жирной кислоты 
(2-этилгексановой). А с 
августа 2022 года является 
инженером по подготовке 
производства 
в подразделении 
Производство бутиловых 
спиртов.

ВЛАДИМИР 
ТОТЬМЯНИН 

20 лет назад, а именно 
1 декабря 2003 года, 
Владимир Анатольевич 
устроился на предприятие 
аппаратчиком сжигания в 
Цех № 39 – по производству 
инертных газов, 
утилизации газообразных 
отходов и обслуживанию 
трубопроводов МЦК, на 
участке по обслуживанию 
и ремонту факельного 
хозяйства, МЦК и ГРС. 

Сегодня Владимир 
Тотьмянин является 
аппаратчиком в службе 
первого заместителя 
генерального директора на 
Энергопроизводстве.

Официальная группа ВКонтакте
ППО «СИБУР-Химпром»

https://vk.com/profkom_shp

Официальная страница 
ППО «СИБУР-Химпром»

https://tu-sibur.ru/news/?ppo=shp 

Официальный телеграм-канал Профсоюз 
«СИБУР-Химпром»

https://t.me/ppo_Shp_perm
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Где узнать о профсоюзе? В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ НА НАШИХ ОФИЦИАЛЬНЫХ СТРАНИЦАХ Также о работе профсоюза вы можете прочитать и услышать
Информацию о работе профсоюза, 

анонсы новости фотографии

видео

вы можете найти 

  В газете "Команда СИБУРа"

  В корпоративной сети КЛИК 

  На индор-ТВ      

  В мобильном приложении 

«СИБУР Профсоюз» 
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ИСТОРИИ ИХ ТРУДОВОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ  ЭТО 
СУДЬБА САМОГО ЗАВОДА, 
ЕГО РАЗВИТИЯ, ТРАДИЦИЙ.
В IV КВАРТАЛЕ 2023 ГОДА 
ЮБИЛЕЙ СВОЕЙ ТРУДОВОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ НА 
ПРЕДПРИЯТИИ ОТМЕТИЛИ: 
ДМИТРИЙ ПОЛЮДОВ, 
МАКСИМ САПЕЛКИН, 
НИКОЛАЙ ЕСАРЕВ, ЕГОР 
МАСЛОВ, ВЛАДИМИР 
ТОТЬМЯНИН, СЕРГЕЙ 
ЛОПАТИН, АНДРЕЙ ВОРОБЬЕВ 

МОЙ ЗАВОД  МОЯ ЖИЗНЬ!

МАКСИМ САПЕЛКИН

Профессиональная история 
Максима Николаевича 
началась ещё весной 
2003 года, когда в рамках 
производственной практики 
он устроился аппаратчиком 
пиролиза в Цехе № 30, 
где писал свой диплом и 
проработал полтора месяца. 
Вернулся на «Сибур-Химпром» 
юбиляр спустя полгода и не 
покидал родное предприятие 
вот уже 20 лет! Сегодня 
Максим Сапелкин занимает 
должность эксперта в 
службе первого заместителя 
генерального директора. 

«За эти годы работы в 
стенах нашего предприятия 
получил и продолжаю 
получать колоссальный багаж 
знаний. На сегодняшний 
день я уверен, что любую 
проблему можно решить – 
всегда есть разумный выход», 
– поделился юбиляр. 

НИКОЛАЙ ЕСАРЕВ 

Николай Михайлович 
устроился на «Сибур-Химпром» 
13 октября 2003 года на 
должность аппаратчика 
окисления в подразделение 
ПБСи2ЭГ-Группа получения 
2-этилгексановой кислоты. 
С тех пор, вот уже 20 лет, он 
воплощает профессиональные 
и карьерные мечты в жизнь 
на нашем заводе – сегодня 
Николай Михайлович занимает 
должность аппаратчика синтеза 
6-го разряда на производстве 
бутиловых спиртов.

Семейная династия 
Есаревых уже много лет верно 
трудится на «Сибур-Химпроме», 
а это дорогого стоит. 

Коллеги отмечают 
профессионализм и богатый 
накопленный объём знаний 
Николая Михайловича, а также 
его желание помогать коллегам 
и передавать свой опыт 
преемникам.

ЕГОР МАСЛОВ 

20 лет назад началась 
профессиональная история 
Егора Маслова на «Сибур-
Химпроме»! 

23 октября 2003 года Егор 
Анатольевич устроился на 
предприятие аппаратчиком 
пиролиза на Производство 
ПЭиП. В 2018 году в числе 
немногих он изъявил 
желание показать свои 
профессиональные силы и 
навыки на новой установке. Так 
Егор Анатольевич перешёл на 
современное производство с 
более сложными процессами, 
где в настоящее время 
выпускается новейший и 
качественный продукт. 

Сегодня Егор Маслов 
является оператором 
технологических установок 
5-го разряда на Производстве 
ПП и 2-ЭГ и, как заверяет 
сам, только рад тому, что 
жизнь свела его с «Сибур-
Химпромом».

СЕРГЕЙ ЛОПАТИН 

Профессиональная история 
Сергея Лопатина – это ещё 
один яркий пример того, как 
можно сделать карьеру на 
одном предприятии.

Сергей Сергеевич пришёл 
на завод 21 ноября 2003 
и устроился слесарем по 
ремонту технологического 
оборудования в Цех № 43- 
оборотного водоснабжения, 
производственной 
канализации, нейтрализации 
и очистки промышленных 
сточных вод по обслуживанию 
производств. 

За 20 лет на «Сибур-
Химпроме» Сергей проявил 
себя в следующих ролях: 
начинал со слесаря-
ремонтника, спустя два 
года стал аппаратчиком 
окисления, затем получил 
должность механика. В 2020 
году Сергей Лопатин перешёл 
на должность инженера по 
ресурсному планированию. 
На сегодняшний день он 
является старшим инженером 
по планированию в службе 
первого заместителя 
генерального директора. 

ДМИТРИЙ ПОЛЮДОВ

10 ноября юбилейный 
стаж отметил Дмитрий 
Полюдов, который работает 
на «Сибур-Химпроме с 10 
ноября 2003 года. Сейчас 
он занимает должность 
укладчика-упаковщика на 
ПЭСП, а когда-то начинал со 
стропальщика-грузчика на 
складском хозяйстве.

Юбиляр рассказал 
о своём первом дне на 
предприятии: вспомнил, 
с чего начинал, и о 
производственных 
трудностях, которые 
удалось преодолеть. Также 
поделился и тем, что стаж 
в 20 лет действительно 
ощутимая цифра, поскольку 
на твоих глаза развивается 
и растёт производство, 
меняется коллектив за 
коллективом и, конечно, 
ты сам становишься в разы 
опытнее.  

Коллеги отмечают 
профессионализм Дмитрия 
Владимировича, особенно 
акцентируют внимание 
на его способности быть 
хорошим наставником 
для нового поколения, 
тем самым воспитывая 
достойных преемников!


